

Heidelberg, 12.10.2017 | Pressemitteilung der IBA „Wissen | schafft | Stadt“

Entwicklungsvision Patrick-Henry-Village punktet bei der Expo Real in München

Stand der Stadt Heidelberg und der Internationalen Bauausstellung bei Europas größter Immobilienmesse lockte über 1200 Interessierte

Auf Einladung der Messe München war die Stadt Heidelberg mit der Internationalen Bauausstellung Heidelberg (IBA) auf der diesjährigen EXPO REAL vertreten, Europas größten Fachmesse für Immobilien und Investitionen. Vom 4.–6. Oktober wurde hier die Entwicklungsvision der US-Konversionsfläche Patrick-Henry-Village (PHV) im Intelligent Urbanization Forum multimedial präsentiert. Insgesamt kamen über 1200 Personen zum Messestand, um die Vision Heidelbergs für das PHV anhand des holografischen Modells zu erleben und sich in individuellen Gesprächen über die aktuellen Planungen zu informieren.

Die Keynote von Städtebauer **Kees Christiaanse** (KCAP Architects & Planners) sowie drei Podiumsdiskussionen zu den Themen „Zukunftsperspektiven der Stadtplanung“, „Stadtentwicklung im digitalen Zeitalter“ und zur „Planungsphase Null“ brachten rund 400 Zuhörern die Entwicklungsvision PHV in Heidelberg näher.

Neben den drei Bürgermeistern der Stadt Heidelberg **Prof. Dr. Eckart Würzner**, **Jürgen Odszuck** und **Hans-Jürgen Heiß** sowie **Prof. Michael Braum** (Geschäftsführender Direktor) und **Carl Zillich** (Kuratorischer Leiter) von der IBA Heidelberg nahmen auch Staatssekretärin **Katrin Schütz** (Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Wohnungsbau Baden-Württemberg), **Barbara Ettinger-Brinkmann** (Präsidentin der Bundesarchitektenkammer), **Tillman Prinz** (Bundesgeschäftsführer der Bundesarchitektenkammer) und **Thomas Wolf** (Vorstandsvorsitzender der RIB Software SE) an den Podiumsgesprächen teil.

Der Stand mit dem Heidelbergpanorama wurde auf der Messe vielfach weiterempfohlen und erhielt durch das große Interesse aus der Immobilienwirtschaft bereits während der Tage der EXPO REAL ein breites Medienecho, beispielweise in der Immobilienzeitung. Den Mittelpunkt der Aufmerksamkeit bildete die mit der Stadt Heidelberg entwickelte Microsoft HoloLens: Durch interaktive 3D-Projektionen (Augmented Reality) konnten die Besucher einen Blick das zukünftige Viertel Patrick-Henry-Village werfen.

IBA-Direktor Michael Braum freute sich über den positiven Rücklauf: „Das rege Interesse auf der Messe zeigt uns, dass wir mit unserer Vision für die Konversionsfläche Patrick-Henry-Village auf dem richtigen Weg sind. Das Konzept, das Viertel digital erfahrbar zu machen, um so einen Vorgeschmack auf einen neuen, lebenswerten Stadtteil zu bieten,

**Internationale Bauausstellung
Heidelberg GmbH**

Emil-Maier-Straße 16
69115 Heidelberg
T +49. 6221. 6586. 500
F +49. 6221. 6586. 5019
E info@iba.heidelberg.de

Kontoverbindung
Sparkasse Heidelberg
IBAN DE25 6725 0020 0009 2041 80
SWIFT-BIC: SOLADES1HDB

USt-ID-Nr: DE 287 281 356
Amtsgericht Mannheim
HRB 71 62 62
Firmensitz Heidelberg

Geschäftsführung
Prof. Michael Braum

Vorsitz des Aufsichtsrats
Erster Bürgermeister Jürgen Odszuck

www.iba.heidelberg.de

ist aufgegangen. Nun freuen wir uns, die weiteren Entwicklungsschritte für das PHV begleiten zu können.“

Abbildung © LaborRS79

*Weitere Abbildungen finden Sie im Bilderpool unseres geschlossenen Pressebereich unter <http://iba.heidelberg.de/deutsch/service/presse.html>
Das Passwort lautet iba22.*